

LES HALLES - GROUPE DE TRAVAIL THÉMATIQUE « JARDIN »

séance du mercredi 13 décembre 2006 à 18h30

Fiche d'introduction

Dans le cadre de sa mission de maîtrise d'œuvre, David MANGIN et l'équipe SEURA proposent de remplacer le jardin actuel, morcelé où de nombreux espaces restent inaccessibles, par un jardin unitaire de plain pied en liaison avec les quartiers environnants. Les points ci-dessous devront être débattus et approfondis :

L'intégration dans le quartier des Halles

Le niveau général du futur jardin et l'intégration des entrées du forum sont réglés par deux plinthes végétales créées au nord et au sud, le long des rues Berger et Rambuteau.

Le traitement des frontières du jardin permet d'organiser la communication avec le quartier alentours et d'offrir des entrées pour les différents publics.

Quelle interface avec le quartier et le futur « carreau » ?

Comment le nivellation proposé insère le jardin dans le quartier ?

Quel lien avec les rues avoisinantes, quelles continuités ?

Quel nombre d'entrée et quelle signalisation ?

Des aménagements pour PMR sur toutes les entrées ?

...

Les cheminements

Le projet d'aménagement couvre une superficie d'environ 300 mètres de longueur pour 145 mètres de largeur. Cette étendue nécessite des cheminements autant pour transiter dans le quartier que pour cheminer dans le jardin.

Quel cheminement privilégier ?

Quelle articulation des cheminements selon les usages ?

Quelle place pour les deux-roues non motorisés ?

Quels flux allouer à chaque cheminement ?

Quels matériaux utiliser?

...

Les perspectives visuelles

Le site des Halles possède plusieurs éléments architecturaux de qualité, qui marquent le paysage de leur empreinte.

Quelle mise en valeur des monuments du site ?

Comment choisir les points d'appui des vues ?

Comment mettre en scène les perspectives visuelles ?